



Bourse de Maîtrise

La chaire de recherche - Politiques Connaissances et Santé des IRSC offre **une bourse de maîtrise d'un an** financée par la Faculté des Sciences Infirmières de l'Université de Montréal afin de soutenir un projet de recherche portant sur des modèles innovants de soins en première ligne et/ou l'élaboration des politiques de santé et pertinent avec le mandat de la Chaire de recherche décrit ci-dessous.

La Chaire de recherche Politiques, Connaissances et Santé vise à soutenir le développement et la mise en oeuvre des réformes nécessaires pour améliorer la performance et la pérennité des systèmes de soins de santé du Canada. Les changements démographiques, le développement technologique et les contraintes fiscales se conjuguent pour menacer la pérennité des systèmes de santé publics. Par ailleurs, la persistance des inégalités dans l'accès aux soins, l'accessibilité limitée aux services de santé, en particulier en première ligne ainsi que les problèmes de continuité et de globalité des soins illustrent la difficulté de réformer les systèmes de santé.

En revanche, il existe des preuves robustes au sujet de l'efficacité de plusieurs avenues d'intervention pour relever les défis susmentionnés. Le problème n'est donc pas de savoir quoi faire, mais bien d'identifier des manières de faire ce qui serait nécessaire.

S'appuyant sur des concepts liés au transfert des connaissances, aux sciences politiques, à la théorie des organisations et à l'administration publique, la Chaire de recherche Politiques, Connaissances et Santé a pour objectif de contribuer à informer les politiques de santé à partir des connaissances scientifiques disponibles.

Cet objectif général s'opérationnalise de manière plus spécifique selon deux grandes problématiques. D'une part, repenser la nature et les modes de dispensation des soins primaires, entre autres en développant des modèles de proximité poussant plus loin l'interdisciplinarité (en particulier grâce à un plus grand recours à une pratique infirmière étendue) et l'intégration avec les interventions de prévention et de promotion de la santé. D'autre part, renforcer la place des données scientifiques dans les processus décisionnels systémiques organisationnels et cliniques.

Montant de la bourse : 15 000\$
Dépôt du dossier : 1^{er} juin 2015
Annonce des résultats : 28 juin 2015
Début de la bourse : 1^{er} juillet.

Condition d'admissibilité :

- Être inscrit(e) à temps plein à la maîtrise à la Faculté des Sciences Infirmières de l'Université de Montréal.
- Être dirigé(e) ou co-dirigé(e) par le titulaire de la chaire, Damien Contandriopoulos
- S'engager à participer aux activités scientifiques de la chaire de recherche - Politiques Connaissances et Santé

Documents à présenter :

(Les demandes peuvent être présentées en français ou en anglais.)

1. une lettre de présentation (maximum 500 mots) indiquant votre cheminement académique, vos perspectives de carrière, et comment vos préoccupations de recherche sont reliées aux thématiques présentées dans l'appel de candidature
2. un résumé de votre projet de recherche (maximum 500 mots hors bibliographie)
3. un curriculum vitae comprenant : études et diplômes obtenus, bourses, distinctions et prix obtenus, publications, communications et expérience de recherche le cas échéant;
4. les relevés de notes officiels pour vos études universitaires.
5. une lettre de recommandation (provenant de votre directeur de maîtrise le cas échéant);
6. une preuve d'inscription en maîtrise auprès de la Faculté des Sciences Infirmières de l'Université de Montréal.

Critères de sélection

Excellence du dossier académique

bourses et distinctions
communications et publications
expérience en recherche et stage de formation

Qualité du projet

clarté des objectifs;
pertinence de la méthodologie;
originalité du projet et convergence avec les travaux de la chaire

Qualités personnelles et professionnelles

Une version électronique des documents doit être envoyée en format PDF à Mme Mélanie Perroux:
melanie.perroux@umontreal.ca

Les dossiers incomplets ne pourront pas être étudiés.

La Chaire de Recherche Politiques Connaissances et Santé bénéficie du soutien financier des partenaires suivants :

